

**Convención Constitucional
Mesa Directiva
República de Chile**

Ref ► J.Dem.106_SK/no

Estrasburgo, 25 de Febrero de 2022

Estimada Presidenta,

Estimados y estimadas miembros de la Mesa Directiva,

El 5 de enero de 2022, el Senado de República de Chile solicitó a la Comisión de Venecia que elabore una opinión sobre ciertos temas relevantes en el marco de la elaboración de la nueva Constitución de la República de Chile.

El en marco de la preparación de esta opinión, una delegación de la Comisión viajará a Chile entre los días 28 de febrero y 2 de marzo de 2022 para reunirse con diferentes actores del proceso constituyente, así como con los diferentes poderes del estado.

La delegación de la Comisión desearía reunirse con Ustedes el 1 de marzo de 2022 por la tarde, si tendrían la disponibilidad. Estos intercambios nos permitirán de comprender mejor los diferentes cambios constitucionales que se están llevando a cabo en su país.

Agradeciendo de antemano su respuesta, le expreso los sentimientos de mi más alta consideración.

Atentamente,



Simona Granata-Menghini
Secretaria de la Comisión de Venecia